
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DE COORDINATION DU 14 DECEMBRE 2023

Présents.es : Jeanne, Catherine S, Léonore, Isa, Boris (observatoire), Claire S, Sophia

PRINCIPALES INFORMATIONS ET DÉCISIONS :

- Voeux 2024 :
Une équipe organisation va être mise en place par mail et la date sera annoncée dans la prochaine 
Vaourette, puis via les boites aux lettres

- Prochain Café citoyen : 
Il n’y aura pas de café/apéro citoyen avant les vœux du 14 janvier, le prochain café citoyen aura 
lieu début février.

- Agenda :
Il n’y aura pas de réunion de la commission coordination le 28 décembre, rendez vous le 4 janvier 
à 17h

- Commission gouvernance :
Le groupe de coordination valide l'entrée de Thierry dans la commission gouvernance

- Éclairage Public :
Le groupe de coordination a été avertis d’une panne d’éclairage au niveau de la Maison du Causse, 
zone d’habitation très fréquentée par les enfants. Le groupe opérationnel va programmer la 
réparation

- Récupérateurs d’eau :
La communauté de commune propose d’aider les communes pour l’achat de cuves à eau d’1m3 
pour les particuliers. Il faut compter combien il en faudrait pour Vaour et budgétiser.

- Problèmes avec la société de chasse :
Suite à des problèmes entre habitants et chasseurs, le groupe a souhaité prendre en charge le sujet 
pour  renouer le dialogue entre les deux partis. L’idée d’une réunion de conciliation demande de 
créer un groupe pour gérer ce sujet délicat. Il sera définit à la prochaine réunion de coordination.

- Tarifs des Echos :
Suite à une étude comparative, il semble que Gaillac Imprim’ reste le meilleur choix, financier et 
éthique, pour l’impression des Echos de Vaour.

- Ruine Alègre :
Le devis de sécurisation s’élève à 70000€ et propose un créneau entre janvier et février 2024, ce 
délai est trop court car le groupe est toujours en attente de l’étude du 3ème avocat contact



- Voirie
Le problème de la vitesse trop élevé des véhicules traversant le village est toujours présent malgré 
les démarches entreprises, il n’y a pas encore de retour de la part de la DDE sur les mesures 
effectuées.

- Utilisation de la salle commune
Les consignes d’utilisation de la salle ont été affichés. La mise en place de rideaux thermiques aux 
fenêtres côté ouest va être étudié. Les usagers de la salle devront veiller à ne pas surchauffer 
l’espace.

- Chaudière municipale
Un groupe projet s’est formé, les demandes de devis sont en cours

- Gouffre route de Cordes
Un mot est paru dans les Echos pour informer du danger à proximité du trou. Un panneau va être 
fabriqué et installé sur place pour prévenir du risque de chute.

- Lac de la cité du Lac
Les travaux de nettoyage sont en pause jusqu’au printemps.

PROCHAINE RÉUNION DE COORDINATION LE 4 JANVIER 2024


